

**Sitzungsvorlage DS 2010/326**

Tiefbauamt  
Timo Nordmann  
(Stand: **22.09.2010**)

Mitwirkung:

Aktenzeichen:

**Umwelt- und Verkehrsausschuss**  
öffentlich am 29.09.2010

**Fahrradparker in der Innenstadt**

**Beschlussvorschlag:**

1. Die Verwaltung wird beauftragt, den neuen Fahrradparker wie vorgeschlagen an den Eingängen der Altstadt aufstellen zu lassen.
2. Die bestehenden dezentralen Radparker innerhalb der Altstadt werden beibehalten.

## **Sachbericht:**

Am 25. November 2009 hat der Umwelt- und Verkehrsausschuss die Verwaltung beauftragt im Bereich Kornhaus den neuen Radparker Typ "Arreta" zu installieren.

Anfang Mai 2010 wurden die Radparker probeweise am Kornhaus aufgestellt.

Dieser Fahrradparker stellt für den Bereich der Stadteingänge eine sinnvolle Ergänzung des bisherigen Angebots dar. Auch von Handling, Reinigung und schnellem Ein- und Ausbau aufgrund der vorhandenen Bodenröhren her ist dieser Radparker optimal geeignet. Die Beobachtungen sowohl der Stadtverwaltung als auch der Agenda "Rad" zeigen, dass der Fahrradparker im Bereich des Kornhauses gut bis sehr gut angenommen wird.

Daher schlägt die Verwaltung vor, den Fahrradparker Typ "Arreta" am Altstadtrand an sechs weiteren Standorten aufzustellen.

- Westliche Bachstraße/Untertor
- Ecke Hirschgraben/Weinbergstraße
- Grüner Turm
- Obere Breite Straße/Schussenstraße
- Adlerstraße/Mauerstraße
- Nördliche Herrenstraße

Kosten: ca. 30.000,00 € brutto

Die entstehenden Kosten können bei einer Realisierung im Jahr 2010 über die Finanzposition 2.6300.9501.000-0020 abgedeckt werden.

Anlage: Plan